

Manifestación en el RUM contra recortes de presupuesto

Escrito por El Nuevo Día
Jueves, 07 de Mayo de 2015 06:07



Los universitarios protestaron poco antes del mediodía en una manifestación convocada por el Consejo General de Estudiantes.

(7 de mayo de 2015) - La comunidad estudiantil del recinto de Mayagüez de la Universidad de Puerto Rico (UPR) se manifestó esta tarde contra los propuestos recortes presupuestarios realizados por La Fortaleza para cuadrar caja luego de que el proyecto de la reforma contributiva fuera derrotado la semana pasada en la Cámara de Representantes.

Los universitarios protestaron poco antes del mediodía en una manifestación convocada por el Consejo General de Estudiantes cerca a la entrada principal del Colegio.

El rector del recinto, el doctor John Fernández Van Cleve y el presidente de la UPR, el doctor Uroyoán Walker se unieron a la marcha.

“Los estudiantes han hecho algo que debemos hacer toda la comunidad colegial. La universidad es la única posible opción para resolver los problemas económicos de este país. Amenazar el presupuesto, aunque sea una cantidad mínima, es un golpe a la Universidad que ya está trabajando a un nivel menos. Es un golpe mortal”, expresó Fernández Van Cleve.

“Los estudiantes nuestros son extraordinarios y tomaron acción en las causas que realmente ameritan”, agregó el rector.

Fernández Van Cleve exhortó a toda la comunidad de la UPR de los 11 recintos a expresar su repudio a los propuestos recortes.

“Tienen todos que seguir el ejemplo y demostrar que la universidad no es un costo al erario”, puntualizó Fernández Van Cleve.

Proponen asambleas multisectoriales en otros recintos

Por otro lado, los representantes estudiantiles ante la Junta de Gobierno de la Universidad de Puerto Rico (UPR) para este año, Hannah Ortiz Núñez y Aníbal López Correa, y los alumnos

Manifestación en el RUM contra recortes de presupuesto

Escrito por El Nuevo Día
Jueves, 07 de Mayo de 2015 06:07

electos ante la Junta de Gobierno para el próximo año fiscal, Harold Soto y Christian Arvelo, le propondrán a los diversos sectores de la comunidad universitaria el desarrollo de asambleas multisectoriales para discutir los posibles recortes que podría sufrir el presupuesto de la institución.

La propuesta de asambleas en todos los recintos de la Universidad de Puerto Rico, en las que se incluirían las participaciones de docentes, empleados y estudiantes, se presentará en una reunión esta tarde, a las 4:00 p.m., con el presidente Uroyoán Walker Ramos y portavoces de la Hermandad de Empleados Exentos No Docentes (HEEND) y la Asociación Puertorriqueña de Profesores Universitarios (APPU).

“Entendemos que la forma de enfrentar el corte de cerca de \$200 millones en el presupuesto de la Universidad de Puerto Rico es organizando a los diversos sectores de la comunidad universitaria y desarrollando un plan de acciones concertadas para detener este asalto a la UPR”, expuso por escrito el secretario general de la Confederación Estudiantil Nacional, Christian Arvelo Forteza.

“El llamado que haremos en la reunión convocada para hoy a las 4:00pm es sencillo: o nos unimos como comunidad universitaria para defender a la UPR, o el plan de destruir a la UPR que empezó Luis Fortuño lo va a continuar Alejandro García Padilla”, expresó, por su parte, la líder estudiantil del Recinto de Humacao y miembro de la Junta de Gobierno, Hannah Ortiz Núñez.

De acuerdo con el estudiante del Recinto de Ponce Harold Soto, ya hay recintos que han convocado asambleas de estudiantes.

El recinto ponceño celebrará la suya el lunes a la 1:30 p.m., mientras que el de Mayagüez lo hará el martes.

El representante estudiantil de maestría ante la Junta de Gobierno, Aníbal López Correa, mientras, estableció que la posición de los universitarios en contra de los cortes no debe interpretarse como un apoyo a la reforma contributiva propuesta por el gobierno de García Padilla, a un establecimiento de un Impuesto al Valor Añadido, ni al aumento del Impuesto de Ventas y Uso.

La reunión en la que propusieron este curso de acción se llevó a cabo hoy jueves, 7 de mayo de 2015, a las 4:00 p.m., en la Terraza del Edificio de Administración Central en el Jardín Botánico.